

Regierungsratsbeschluss

vom 8. September 2009

Nr. 2009/1579

Interessengemeinschaft Inlinekader, v.d. Stefan Gyr, 4528 Zuchwil: Beitrag aus dem Sport-Toto-Fonds für die Teilnahme an der EM 2009 in Belgien

1. Erwägungen

Vom 27. Juli bis 8. August 2009 fanden in Belgien die EM im Speedskating statt. Es nahmen 2 Sportler aus dem Kanton Solothurn an diesem Wettkampf teil, welche auch Mitglieder in Solothurner Vereinen sind. Die Kosten pro Teilnehmer belaufen sich auf Fr. 750.--. Die Interessengemeinschaft Inlinekader ersucht um einen Beitrag aus dem Sport-Toto-Fonds. Mit Beschluss Nr. 2710 vom 20. Dezember 2005 hat der Regierungsrat des Kantons Solothurn beschlossen, inskünftig den betreffenden Vereinen und Verbänden sowie örtlichen oder regionalen Interessengruppen, welche an bedeutenden Sportanlässen teilnehmen, pro Teilnehmer bzw. Teilnehmerin einen Pauschalbeitrag von maximal Fr. 250.-- aus dem Sport-Toto-Fonds an die entstehenden Kosten auszurichten. Es handelt sich dabei um einen Beitrag im Sinne einer Defizitdeckung.

2. Beschluss

- 2.1 Der Interessengemeinschaft Inlinekader ist für die 2 Teilnehmer an der EM im Speedskating 2009 in Belgien eine Defizitdeckungsgarantie von Fr. 500.-- (2 Personen à Fr. 250.--) aus dem Sport-Toto-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt der Schlussabrechnung und eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233004 "Sport-Toto-Fonds" anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) rl/IGInline.doc
Kant. Sportfachstelle
Interessengemeinschaft Inlinekader, Stefan Gyr, Emmenholzweg 18, 4528 Zuchwil